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Aos quatorze dias do mês de outubro de 2021, se reuniram no plenarinho da AMREC, 1 
em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios da Região 2 
Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de Orleans, 3 
Jorge Luiz Koch; e os prefeitos de Cocal do Sul, Fernando de Faveri; de Balneário 4 
Rincão Jairo Celoy Custodio; da prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; de Morro da 5 
Fumaça, Agenor Coral; do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; do prefeito em 6 
exercício de Urussanga, Jair Nandi; de Nova Veneza, Rogerio Frigo; da prefeita de 7 
Lauro Muller, Saionara Bora; da vice-prefeita de Lauro Muller, Soraya Librelato; do 8 
prefeito de Morro Grande, Clélio Daniel Olivo; do prefeito de Timbé, Roberto Bina; do 9 
prefeito de Siderópolis, Franqui Salvaro; do vice-prefeito de Içara, Jandir Sorato; do 10 
procurador de Urussanga, Clodoaldo Zanchi; secretária de Educação de Cocal do Sul, 11 
Raquel Romagna Quarezemin; da diretora de São João do Sul, Elisangela Pignatel 12 
Bianchini; do Secretário de Saúde de Santa Rosa do Sul, Fernanda Casagrande 13 
Mattioli; secretário de saúde de Araranguá, Henrique Besser; do secretário de saúde 14 
de turvo, José Tadeu Arceno; do vice-prefeito de Cocal do Sul, Erik Zeferino; do vice-15 
prefeito de Treviso, Valentim Cimolim; da presidente do colegiado de educação e 16 
secretaria de Educação de Orleans, Maira Regina Luiz; da assessora de secretaria de 17 
Educação de Criciúma, Gislene dos Santos; do auxiliar da secretaria de educação de 18 
Morro da Fumaça, Marcos Silveira de Jesus; da secretaria de educação de Içara, Rose 19 
Margareth Reynaud Mayr; do secretaria de educação de Nova Veneza, Heriton 20 
Luciano Sandrini; do secretário de educação de Criciúma, Valmir (Miri) Dagostim; da 21 
procuradora geral do município de Criciúma, Ana Cristina Youssef; do secretário de 22 
administração de Lauro Muller, José Artur Fernandes; da secretaria de Educação de 23 
Urussanga, Janea Possamai; da secretária de educação de Lauro Muller, Samira da 24 
Silva Oliveira; da coordenadora regional de educação, Ronisi Cristina Guimarães; do 25 
servidor da coordenadoria regional de educação, Júlio Viana; do diretor do 26 
CISAMREC, Roque Salvan; do assessor Jurídico do CISAMREC, Gideão Barros; do 27 
diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere; do assessor jurídico da AMREC, Giovani 28 
Dagostin Marchi; do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; do TI da AMREC, 29 
Sandro Marques Martins; e do assessor de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O 30 
presidente cumprimentou a todos e deu início a ordem do dia, passando a palavra 31 
aos representantes do Sebrae, Murilo Gelosa, para tratar do Projetos e Valores a 32 
serem aplicados no Plano de Desenvolvimento Econômico da AMREC. Ele fez uma 33 
apresentação e apresentou uma proposta de trabalho para execução do trabalho 34 
realizado pela Unesc. A proposta é de 6 milhões e trezentos, divididos em 26 meses, 35 
onde 50% pago pela AMREC e 50% de investimento pelo SEBRAE. Seguindo a 36 
reunião, o presidente da AMREC passou a palavra ao diretor do CISAMREC, Roque 37 
Salvan, para tratar da Assembleia do Consórcio. Roque iniciou dando boa tarde aos 38 
presentes e, lembrando que os assuntos que vem trazer, já foram deliberados nas 39 
reuniões da CIR-Carbonífera e pela CIR-AMESC. Roque informou que recentemente 40 
foi fundada a associação dos consórcios, e que esteve visitando alguns consórcios. 41 
Ele apresentou o consórcio com sede em Pato Branco, no Paraná. Depois ele tratou 42 
do credenciamento do serviço médico para atender demanda de alguma dificuldade 43 
especial. Roque colocou em discussão o assunto, dando exemplo de como o serviço 44 
funciona no Paraná. O prefeito de Cocal do Sul, reforçou, dizendo que é favorável e 45 
com o argumento é para um momento pontual, em caso de urgência. Seguindo a 46 
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reunião, o diretor tratou da falta de espaço na atual sede do CISAMREC e que 47 
pretende ter uma sede própria. Seguindo na reunião ele apresentou assuntos para 48 
deliberar sobre os procedimentos. Ele apresentou novo preço para tomografia, 49 
médico especialista em cardiologia, e outras especialidades que foram apresentadas 50 
e necessitavam de reajuste. Na sequência o presidente do Consórcio Agenor Coral 51 
colocou em votação, e os procedimentos foram aprovados por unanimidade. 52 
Seguindo a reunião, o presidente Coral colocou em discussão sobre um terreno para 53 
construção da nova sede do CISAMREC, onde Morro da Fumaça faz a cessão de uso 54 
do terreno. Num compromisso de buscar recursos para construção da sede. O diretor 55 
do consórcio ainda argumentou a dificuldade de carga e descarga de mercadoria. O 56 
prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro, pediu a palavra dizendo que o assunto deve ser 57 
debatido, levando em consideração os imóveis que o Estado está oferecendo aos 58 
municípios, pela desativação de várias escolas. O prefeito deu exemplo da escola Luiz 59 
Lazarim, e Marechal Cândido Rondon. O prefeito ainda disse que a próxima seria as 60 
escolas Jarbas Passarinho, e que a próxima será a Escola Arruda Ramos, e que vai 61 
sobrar, o município ainda não tem destino. Seria uma opção, já que o Consórcio 62 
ganha, já que vai receber uma estrutura física pronta. Os prefeitos deliberam que o 63 
diretor do Consórcio, Roque Salvan, deve fazer visitas nas escolas que serão 64 
desativadas para uma avaliação. Seguindo o encontro, o presidente seguiu na ordem 65 
do dia, passando a palavra aos representantes do Estado, a coordenadora regional de 66 
educação, Ronisi Cristina Guimarães e do servidor da coordenadoria regional de 67 
educação, Júlio Viana, para tratar sobre o transporte escolar e a implantação do Novo 68 
Ensino Médio. O assunto foi repassado a título de informação das mudanças que 69 
serão necessárias e que segundo explicação, a partir de 2022 o número de horas por 70 
ano aumenta, alterando os horários de aula dos alunos e impactando nos itinerários 71 
dos ônibus, que é realizado pelas prefeituras em parcerias com o Estado. No ano que 72 
vem, o Ensino Médio ampliará o número de horas, das atuais 2,4 mil para 3 mil horas 73 
de estudos em três anos de escolaridade. A Coordenadora Regional de Educação, 74 
Ronisi Cristina Guimarães, esteve no encontro com os prefeitos explicando a 75 
dinâmica do Novo Ensino Médio. Conforme Ronise, em alguns municípios as aulas do 76 
período da manhã devem se estender até às 13h, o que impactaria num segundo 77 
itinerário de ônibus, um para atender o ensino médio, e outro que atenderá o ensino 78 
fundamental. Segundo eles, não será em todos os dias. Seguindo a reunião, foi 79 
passada para a próxima pauta sobre o cumprimento da meta 19 do Plano Nacional de 80 
Educação, sobre gestão democrática. A palavra ficou com a presidente do colegiado e 81 
secretária de educação de Orleans, Maira Regina Luiz, que fez a introdução ao 82 
assunto e passou a palavra ao consultor da Undime, Glauco, que participou da 83 
reunião de forma remota. Ele explicou e fez a defesa do tema, não realização das 84 
eleições diretas para diretor, recomendou o reforço dos conselhos escolares, como 85 
forma de gestão democrática, assim como escolha do diretor estar ligada a critérios 86 
de mérito e desempenho. O professor ainda recomendou o modelo para escolha da 87 
direção da escola em que o candidato apresenta um plano, indicando metas e ações 88 
estabelecidas. Esse plano passa por uma banca avaliadora, que escolherá os três 89 
melhores, que seguem para a escolha do prefeito. No caso do modelo, caso o 90 
candidato não siga a meta, ela pode ser exonerada. O professor ainda explicou 91 
detalhes envolvendo metas e casos em outros municípios, frisando ter avaliação de 92 
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mérito, envolvendo a comunidade escolar. O professor ainda fez uma defesa contra 93 
eleição direta para diretor, elencando problemas onde alunos fazem coisas que não 94 
são legais. Seguindo a reunião, foi passado ao diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere, 95 
para tratar dos assuntos do Consórcio. Ele informou sobre o plano de mobilidade 96 
urbana, onde foi encerrado as audiências públicas e que os planos vão ser entregues 97 
na próxima reunião de prefeitos. Sobre o recuperar dois, foi protocolado o novo plano 98 
de trabalho em agosto é a liberação é que nos próximos dias venha uma resposta. 99 
Depois o diretor tratou da renovação do Serviço Aeromédico, com a empresa que 100 
presta o serviço, a OZZ. Ele explicou que a empresa tem sede em Curitiba e presta 101 
serviço nas regiões da AMREC, AMESC e AMUREL. Ele relembrou que foram feitas 102 
visitas aos prefeitos da AMUREL e da AMESC, buscando a divisão do custeio do 103 
serviço. Daniel detalhou os custos do serviço, lembrando que Criciúma banca metade 104 
do custo, em parceria com o Estado, por meio da Polícia Civil, que banca o serviço 105 
aeropolicial, e o aluguel do helicóptero. Os prefeitos debateram os custos do serviço 106 
e também do Consórcio, e da divisão das despesas. O contador Jacimar Torres 107 
participou da Conversa explicando os custos de rateios e dos preços pagos pelos 108 
serviços. Os prefeitos deliberaram que o diretor do Consórcio procure os prefeitos da 109 
AMUREL e da AMESC a fim de encaminhar o rateio das despesas do serviço 110 
aeromédico. Seguindo a reunião, o prefeito fez informes, como a vinda do 111 
Governador do Estado, Moises da Silva, a fim de participar do evento da ACAFE, que 112 
acontecerá na UNESC, no dia 21. Seguindo o encontrou foi tratado do CONAE etapa 113 
regional, onde a AMREC pagará as despesas do palestrante, de forma rateada no 114 
valor de 18 mil reais. Seguindo o encontrou, a prefeita de Lauro Muller pediu para 115 
debater a possibilidade de a AMREC ter corpo técnico de engenheiro. Os prefeitos 116 
debateram sobre a importância da AMREC e os serviços prestados. Os prefeitos 117 
marcaram de debater o assunto na próxima reunião em dezembro. Depois foi 118 
passada a palavra ao diretor da AMREC, Nelson da Silva, que listou as melhorias da 119 
AMREC no último ano, descrevendo as partes físicas. Ele informou que foi 120 
protocolado junto ao Governo do Estado um ofício solicitando recursos para 121 
melhorias e ampliação da sede da Associação. Nelson ainda informou que os 122 
colegiados foram reativados e ainda foi fundado o colegiado dos pregoeiros. Nada 123 
mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 124 
reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida 125 
e aprovada na Assembleia Ordinária, que se realizará no dia 30 de novembro 2021, 126 
foi assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejaram. 127 
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